

TABLE RÉGIONALE DE GESTION INTÉGRÉE DES RESSOURCES ET DU TERRITOIRE DE L'OUTAOUAIS

APPEL DE CANDIDATURE – REPRÉSENTANT CITOYEN

Le siège « Citoyen » de la Table régionale de gestion intégrée des ressources et du territoire de l'Outaouais (TRGIRTO) est présentement libre. Un appel de candidature est donc lancé afin de pouvoir combler ce siège ouvert à une personne détenant un titre de propriété ou un bail de villégiature dans la région de l'Outaouais.

La TRGIRTO a comme mandats principaux :

- ❖ de favoriser la concertation des acteurs locaux et l'harmonisation des usages;
- ❖ de dégager les objectifs consensuels de protection et de mise en valeur des ressources et du territoire;
- ❖ de participer à l'élaboration des plans d'aménagement forestier intégré (PAFI) tactiques et opérationnels de mise en valeur des ressources des forêts du domaine de l'État, en collaboration avec la Direction de la gestion des forêts du ministère des Forêts, de la Faune et des Parcs en Outaouais.

La TRGIRTO est composée de six (6) groupes sectoriels au sein desquels sont regroupés les principaux partenaires représentant les divers secteurs d'activités et d'intérêts en territoire public.

VOUS SOUHAITEZ POSER VOTRE CANDIDATURE OU OBTENIR PLUS D'INFORMATION?

Consultez le site de la TRGIRTO ou complétez le formulaire de mise en candidature en format pdf ou en ligne ou à l'adresse suivante:

<http://www.trgirto.ca/candidature-citoyen>

VOUS SOUHAITEZ COMMUNIQUER AVEC NOUS?

Contactez :

Monsieur Raymond Barrette, ing.f.
Coordonnateur de la TRGIRTO
MRC de Pontiac
(819) 648-5689 poste 248
coord.girto@mrcpontiac.qc.ca

**Date limite pour le dépôt
de votre candidature :
15 juin 2016**

TABLE RÉGIONALE DE GESTION INTÉGRÉE DES RESSOURCES ET DU TERRITOIRE DE L'OUTAOUAIS

CALL FOR NOMINATIONS – CITIZEN REPRESENTATIVE

The 'Citizen' seat of the *Table régionale de gestion intégrée des ressources et du territoire de l'Outaouais* (TRGIRTO) is currently open. To fill the seat, the TRGIRTO has launched a call for nominations to all property title or recreational lease holders in the Outaouais region.

The TRGIRTO's key mandates are:

- ❖ To promote local cooperation and harmonisation of uses;
- ❖ To identify shared goals for the protection and development of resources and land; and,
- ❖ To participate in the preparation of tactical and operational integrated forest management plans (PAFI) in collaboration with the Outaouais Regional Office of the Ministry of Forests, Wildlife and Parks

The TRGIRTO is composed of six (6) sector groups within which are grouped together key partners representing different sectors and interest in public land.

TO APPLY, OR FOR ADDITIONAL INFORMATION:

Visit the TRGIRTO website, or complete the PDF or online version of the application form at:

<http://www.trgirto.ca/candidature-citoyen>

TO GET IN TOUCH WITH US:

Contact:

Raymond Barrette, ing.f.
TRGIRTO Coordinator
MRC Pontiac
(819) 648-5689 ext. 248
coord.girto@mrcpontiac.qc.ca

Deadline for submitting your application:
JUNE 15, 2016